

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

※※ ドライバーの皆さんへ ※※

● スピードダウン

薄暮時や夜間で、降雪や吹雪等の場合は、前方の視界が確保しづらく、前照灯も下向きの場合が多いので、横断者が見えづらい、気づきづらい事を認識し、いつもより、スピードを落として運転する必要があります。

● 周囲の安全確認

通り慣れた区間や交通閑散な場所であっても、気を緩めることなく、また、遠方の光等に気を取られ注意散漫になることなく、昼同様周囲の安全確認をしっかりする必要があります。

● 常に危険予知を心がける

歩行者が、横断歩道外や雪山の陰、道路の右から横断して来る場合もあるかもしれませんと認識して、その方向の注意も怠らないようにすることが必要です。

札幌 小学校の前の信号のある交差点

青信号で横断歩道を渡っていた小学生の男児

軽乗用車にはねられ、腰の骨を折る重傷

軽乗用車の『信号見落とし』か？

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

2021/2/8(月) 12:51

8日午前8時ごろ、札幌市南区の小学校の前で、信号のある交差点を横断していた小学生の男児(10)が、直進してきた軽乗用車にはねられました。男児は額や腰を打ち、腰の骨を折る重傷です。警察によりますと、目撃者の情報などから男児は当時青信号を渡っていてはねられたということで、警察は軽乗用車を運転していた男性から話を聞くなどし詳しく調べています。

夜6時 岩見沢の交差点 信号待ちの車に追突

免許証を不携帯、58歳の男性逮捕

「前の車が止まってる認識がなかった」

「ちゃんと動きを見ていなかった」

◇車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう◇

2021/2/8(月) 9:52

7日午後6時すぎ、岩見沢市幌向南1条4丁目の交差点で、信号待ちで停車中の車に追突する事故を起こし、運転手の女性(34)に首や肩などの痛みの軽傷を負わせた疑いで、58歳の男性を現行犯逮捕しました。また、警察によりますと、男性は事故当時免許証を持っていなかったということです。警察の調べに対し男性は、「前の車が止まってる認識がなかった。ちゃんと動きを見ていなかった。」と容疑を認めている。

トンネル内、はみ出し、大型トラックと衝突

3台衝突 女性が死亡

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇

2021/2/7(日) 18:32

7日午前8時半すぎ、秋田県のトンネルで大型トラックと軽乗用車など3台が絡む事故があり、軽乗用車を運転していた女性(39)が死亡しました。また軽乗用車の後ろを走っていた乗用車の2人と大型トラックを運転していた男性が軽いけがをしました。女性の軽乗用車が対向車線にはみ出したことで大型トラックと衝突し、さらに、大型トラックが乗用車に衝突したとみられます。

故障車に車が突っ込み…後続車が相次いで追突

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2021/2/8(月) 0:33

7日午後3時半ごろ、東京都の関越道で、故障車に車が突っ込み、その後も後続車が相次いで追突し、合わせて6台がからむ玉突き事故となった。この事故で1人が負傷した。